

Cuba potencia exportación de bienes y servicios



Matanzas, Cuba, 21 may (RHC) Las premisas para reajustar el plan económico se basan en potenciar la exportación de bienes y servicios, y la inversión extranjera, aseguró el Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte.

Guilarte señaló esos objetivos como fuentes de entrada al país de moneda convertible, en momentos de reducción de ingresos debido a la situación sanitaria actual y al recrudecimiento del bloqueo económico de Estados Unidos a la nación caribeña, con alta incidencia en el sector laboral.

"El desequilibrio financiero, bajo estas fuertes presiones, impone el reto de revitalizar la economía nacional", indicó el líder obrero según reseñó de medios locales de prensa.

Estas consideraciones las expresó el dirigente de la CTC en un encuentro con cuadros del movimiento sindical de la provincia occidental de Matanzas, sobre ajustes al plan económico de 2020 y la elaboración del plan y presupuesto de 2021, aprobados por el Consejo de Ministros.

Guilarte destacó en su intervención la importancia de producir alimentos, el autoabastecimiento local, de explotar las capacidades industriales de los 13 municipios de este occidental territorio, y llamó a desarrollar la acuicultura.

Enunció la necesidad de la siembra de arroz y frijoles, alimentos básicos en la mesa de la familia cubana y renglones que, debido al encarecimiento de las importaciones, obligan a buscar alternativas apoyadas en la movilización popular.

Matanzas es un territorio agrícola y azucarero, por lo que convertir a la provincia en la más productiva del país no es una utopía, sino un reto de su masa trabajadora, indicó el máximo responsable de la CTC.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/223374-cuba-potencia-exportacion-de-bienes-y-servicios>



Radio Habana Cuba